

Berlin, 1. April 2017

Protokoll der 3. ordentlichen ASTA-Sitzung

Termin: 16.06.2016 Zeit: 17:00 Uhr–20:55 Uhr
 Status: **genehmigt**
 Sitzungsleitung: Daniel Richter
 Protokoll: Yannick Tiedt

Anwesenheit

Referate	Besetzung	Anwesend	Zeit	
			(von)	(bis)
Vorsitz	Daniel Richter	X		
Finanzen	Nadia Mahmoudi	X		
Gleichstellung & Queer	Sandra Müller	X	18:17	19:12
Antirassismus und Antirepression	Yannick Tiedt	X		
	Adam Pitas	X		
Internationales	Dorist Nguekam	entschuldigt		
Events	Lucas Würth	X		
Fachschaften	Dalia El-Ahmad	entschuldigt		
Hochschulpolitik	Jennifer Dirks	X		20:00
Kultur	Selina Wittemer	entschuldigt		
Öffentlichkeit	Désirée Sattler	X		
Soziales	Resan Hasso	X		
Studium & Lehre 1	Matthias Rataj	entschuldigt		
Studium & Lehre 2	Martina Weil	entschuldigt		
Verkehr	Hannes Kühne	X		19:10
Umwelt	Timm Wille	X	17:20	
	Elena Schiffmann	X		

Gäste (Namen)	Funktion
Christian Klagge	StuPa - Präsidium
Gazmend Qocaj	FSR VII - Vorsitz
Prof. Dr. Gross	Präsidium
Dean Karpuzovski	Student FB V
Jörg Bär	Student FB V

Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Es sind 09 von 17 gewählten Referenten (08 von 15 Referaten) anwesend, es findet eine ordentliche Sitzung statt.

Tagesordnung

- | | |
|---|-------------------|
| 1. Protokolle - Vertagt | Beschlusspunkt |
| 2. Finanzanträge | Beschlusspunkt |
| 3. FSR VII –T-Shirts | Besprechungspunkt |
| 4. Geschäftsordnung - Vertagt | Beschlusspunkt |
| 5. Berichte aus den Referaten | Besprechungspunkt |
| 5.1. AStA T-Shirts | |
| 5.2. Beratungsstelle für internationale Studierende | |
| 5.3. Öffnungszeiten BeuthHS | |
| 5.4. Hoffest 2016 | |
| 5.5. Webauftritt | |
| 5.6. AStA Umzug / Sanierung | |
| 5.7. CampusCard | |
| 5.8. TV Stud | |
| 5.9. FSR Konferenz | |
| 6. Sonstiges | Besprechungspunkt |

Die Tagesordnung der 3. ordentlichen Sitzung ist mit einer Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung) von

(08/0/0)

angenommen.

- Weitere Besprechungspunkte – OneWeekStudent und Vorstellung von Logo und Facebook Seite des AntiRaRe

1. Protokolle

Vertagt

2. Finanzanträge

1. Bedarf neuer Stühle und Tische für den INI Raum B020

„Der AStA der BHT beschließt die einmalige Anschaffung neuer Stühle und Tische für den INI des FSR VII.

Da die Raumgestaltung des INI verbessert werden soll, werden die Kosten für die favorisierten Möbel von maximal 749,-€ inclusive Versandkosten, genehmigt“

Abstimmungsergebnis (Ja/Nein/Enthaltung)

9/0/0

Beschlusnummer

(2016/03/01)

Der Antrag ist stattgegeben.

- Änderung des Textes auf „...einmalige Anschaffung...“
- Änderung des Textes auf „...maximal 749,-€ inclusive Versandkosten.“

2. Kaffeemühle (FSR VIII)

„Der AStA der BHT beschließt, dem FRR VIII 149,-€ zum Kauf einer Kaffeemühle zur Verfügung zu stellen.“

Abstimmungsergebnis (Ja/Nein/Enthaltung)

09/0/0

Beschlusnummer

(2016/03/02)

Der Antrag ist stattgegeben.

- Erhöhung von 90€ auf 149€, damit es genügend „Spielraum“ für ein hochwertiges Produkt gibt.

3. Versorgungsgüter (Kaffee, Milch, Snacks) – (FSR VIII)

„Der AStA der BHT beschließt, dem FSR VIII 200,-€ zum Kauf von Versorgungsgütern (Milch, Kaffee, Snacks) zur Verfügung zu stellen..“

Der Antrag wurde zurückgezogen.

- Es bedarf einer Klärung, wie in Zukunft die Abrechnung von Versorgungsgütern der FSR's gehandhabt wird!

4. Rollwägen (FSR VIII)

„Der AStA der BHT beschließt, dem FSR VIII 149,-€ zum Kauf von Material für den Bau von Rollwägen zur Verfügung zu stellen.“

Abstimmungsergebnis (Ja/Nein/Enthaltung)

9/0/0

Beschlusnummer

(2016/02/03)

Der Antrag ist stattgegeben.

- Änderung des Betrages von 150,-€ auf 149,-€

3. FSR VII –T-Shirts

- Der FSR hat in Zusammenarbeit mit dem Umweltreferat und Lucas die Umweltlabels der Hemden geklärt.
- Das Label der Jacke war noch ein Besprechungspunkt der geklärt wurde.

4. Geschäftsordnung – Vertagt

5. Berichte aus den Referaten

5.1. AStA T-Shirts

Vorstellung der Logos von Désirée für die Neuauflage der AStA T-Shirts.
Neue Vorschläge bitte an Désirée weiterleiten und/oder mit ihr besprechen.

5.2. Beratungsstelle für internationale Studierende

Daniel und Frau Gross geben Ihren Informationsstand weiter.
Frau Gross informiert, dass eine Beantragung einer neuen Projektstelle für internationale Studierende läuft. Diese Stelle gab es bisher nicht.
Frau Kamasch wurde gebeten die Sprechstunde weiter zu besetzen, bis es eine Richtige Stelle geschaffen und besetzt wurde.

5.3. Öffnungszeiten BeuthHS

Frau Gross sagt, dass es eine Möglichkeit gibt, sich eine elektronische Zugangskarte für das Bauwesen Gebäude ausstellen zu lassen. Mit dieser elektronischen Karte könnten Student*innen immer in das Gebäude hineinkommen. Wo man diese beantragen kann und mit welchem Aufwand bzw. Voraussetzungen dies verbunden ist, konnte Frau Gross nicht sagen.
Weitere Vorschläge zu diesem Thema werden von Daniel an Frau Gross weitergeleitet.

5.4. Hoffest 2016

Es wurden noch nicht besetzte Verantwortungsbereiche verteilt. Es werden immer noch Helfer*innen gesucht für die Bereiche Technik, MainAct und Kleinkunst.
Lucas kündigt an, dass er noch eine Rundmail zur Suche von Unterstützer*innen schreibt.

5.5. Webauftritt

Die Informationstexte der Referate auf der Website sind veraltet bzw. nicht existent. Die Referate wurden aufgefordert, die Informationstexte neu zu gestalten und diese an Désirée weiterleiten.

- Bei der Diskussion wurde die Frage zu der Dauer den Sprechzeiten gestellt. Das Stupa-Präsidium wurde aufgefordert, dies Mindestdauer der Sprechzeit und die Handhabung der Sprechzeiten bei den Doppelreferaten als Regel zu formulieren.

Der FSR VI hat seine Hilfe bei der Umsetzung der neuen Website angeboten. Désirée macht darauf aufmerksam, dass sie Ihre Aushilfe braucht und einfach mehr Zeit benötigt.

5.6. AStA Umzug / Sanierung

Daniel informierte die Anwesenden über die nötigen Umstellarbeiten zum Semesterende, damit die Umbauarbeiten vollzogen werden können. Die Organisation übernimmt der Vorstand.

5.7. CampusCard

Im Jahr 2018 soll die Campuskarte für alle Student*innen an der Beuth eingeführt werden. 2017 wird voraussichtlich der Fachbereich VI eine Test Phase der neuen Karte durchlaufen.

5.8. TV Stud

Bei TV Stud geht es um die Neuverhandlung des Tarifvertrages der Studenten. Das Ganze ist von der Ver.di aus angestoßen worden und sucht noch Unterstützung.

TVStud.Berlin Leiter wird von Daniel eingeladen, um das Projekt vorzustellen.

5.9. FSR Konferenz

Ziel ist es das ein Wiki für die FSR erstellt wird. Anregungen sollen an Daniel gehen.

6. Sonstiges

a. Kinderfarm

Daniel informiert über seinen Wissensstand der Dinge

Fazit war, dass der AStA sich nicht beteiligt. Wir haben der Farm allerdings Boxen für die Beschallung geliehen.

b. OneWeekStudent

Désirée stellt das Projekt was an sie herangetragen wurde vor und fragt was der AStA da machen kann/will. Ein Flyer liegt im Eingangsbereich des AStA aus.

c. Volksentscheid Fahrrad

Timm erfragt in wie weit der AStA mit seinem Logo den Volksentscheid

unterstützen darf. Dies wird vom Stupa-Präsidium geklärt, weil es eine politische Positionierung nicht ausschließt.

d. Müllentsorgung

Alle Ideen für die zuverlässige Mülltrennung und Beseitigung bitte an das Umweltreferat.

e. Logo und Facebook-Seite AntiRaRe

Das AntiRaRe stellte seine Idee zu einer Facebook-Seite vor. Dies wurde angenommen.

Das Logo sollte noch mal mit Désirée abgesprochen werden.

f. Putzplan

Daniel hat einen Putzplan erstellt. Alle immer bitte draufschauen und sich dranhalten.

g. Bürobedarf

Yannick organisiert den Bürobedarf, der an das WhiteBord geschrieben wird.

Sitzungsende 20:55 Uhr

Unterschrift Protokollant

Yannick Tiedt